



“Actuar Criminal” De Los Gobiernos Morena Tienen Hoy A México Al Borde De La Peor Crisis Económica Y Migratoria De Su Historia: Diputada Xitlalic Ceja García

La diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Xitlalic Ceja García señaló que el actuar criminal de los gobiernos de Morena tienen hoy a México al borde de la peor crisis económica y migratoria de su historia.

“Han provocado una crisis que tendrá efectos brutales en la economía de las familias mexicanas y principalmente en materia migratoria”, acusó.

La vicecoordinadora de la bancada priista en San Lázaro, consideró que lo que hoy festejan en Palacio Nacional como un logro, al obtener un “margen de tiempo” con la pausa del 25 por ciento de los aranceles a las exportaciones mexicanas, sólo representa “una agonía”, en la que “el gobierno de Morena sigue agachando la cabeza con burdos entreguismos, sin asumir la responsabilidad, sin estrategia clara y sin voluntad política para resolver los problemas del narcotráfico y la migración”.

Ceja García aseveró que las y los mexicanos no merecen pagar los platos rotos por culpa de la negligencia del gobierno de Morena, al que la Casa Blanca y otros actores internacionales han señalado claramente por tener vínculos con el narcotráfico y el crimen organizado, que hoy nos tiene ante una inminente guerra comercial con Estados Unidos.

“¿Van a investigar a las autoridades señaladas por tener nexos con la delincuencia organizada y que esto frene la fabricación, distribución y venta de fentanilo y drogas sintéticas? ¿Cuál es la estrategia para frenar la migración que utiliza a nuestro país como puente para llegar a los Estados Unidos? Plan A, B o C ¡Cuántas letras más necesitan para tomar acción y tener un plan que de verdad funcione!”, cuestionó.

<https://hojaderutadigital.mx/actuar-criminal-de-los-gobiernos-morena-tienen-hoy-a-mexico-al-borde-de-la-peor-crisis-economica-y-migratoria-de-su-historia-diputada-xitlalic-ceja-garcia/>